

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Una menor, trasladada al Hospital García Orcoyen de Estella tras sufrir un atropello en la Travesía de Azagra

La Agencia Navarra de Emergencias, tras ser alertada, ha movilizado una ambulancia y a la Policía Foral

Martes, 26 de julio de 2011

Una niña de 10 años ha sido trasladada al Hospital García Orcoyen de Estella por una ambulancia movilizada por la Agencia Navarra de Emergencias, tras sufrir un atropello en la Travesía de Azagra de la carretera del Eje del Ebro (NA-134). La menor presentaba policontusiones. Su pronóstico es reservado.

El accidente ha tenido lugar sobre las 15.23 horas de este martes y la Agencia Navarra de Emergencias, tras ser alertada, ha movilizado a una ambulancia con base en Azagra de la empresa Baztan Bidasoa, así como a la Policía Foral.

La Policía Foral, que se encarga de realizar el atestado del accidente, ha movilizado una patrulla del Área de Tráfico, así como un equipo de atestados de la comisaría de Tudela.